



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

VANGUARDIA

21/09/2022

LEGISLATIVO



## ‘Decisiones en el PRI las toman los priistas’, asegura Alejandro Moreno

Al enfatizar que sólo sus militantes intervienen en las decisiones del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el presidente nacional de ese partido, Alejandro Moreno Cárdenas, reafirmó la propuesta de prorrogar cuatro años el plazo para que las Fuerzas Armadas continúen en labores de seguridad pública y, sin mencionarlos, advirtió al PAN y PRD que nadie puede condicionarlos.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/decisiones-en-el-pri-las-toman-los-priistas-asegura-alejandro-moreno-MX4246169>